
Nous suivre
Nous rejoindre

Construire ensemble

Audenge Dema!n

audengedemain@gmail.com
https://audengedemain.fr

https://www.facebook.com/AudengeDemain

Nous avons en commun,la chance de vivre sur Audenge, à côté des domaines
de Certes/Graveyron protégés par le conservatoire du Littoral. Mais demain,
nous devons continuer d’aimer et de protéger votre ville . De notre ville,
j’entends vos inquiétudes, sur notre ville je lis vos interrogations.

AUDENGE DEMA!N grandira, donnera de la voix, de sa voix pour donner à notre
ville de nouvelles lettres de noblesse. Par notre attitude constructive, solidaire,
ouverte au dialogue et entourés d’ami(es), nous travaillerons pour notre ville,
pour votre ville. L’information nous irons la chercher, la débusquer, la disséquer
pour vous montrer que d’autres choix sont possibles, d’autres alternatives
existent. Qu’importe où elle se cache. Qu’importe comment on nous
vend l’emballage cadeau, vous avez le droit de savoir.
AUDENGE DEMA!N rassemble. Vous aimez que demain ne soit pas fait que de
faux semblants, que de peut-être, alors rejoignez nous. La critique y trouvera
place car elle est nécessaire, car sans elle, pas de communication authentique,
sans elle pas d’adaptation, sans elle pas de progrès possible. Vos remarques nous
intéressent.
Pour nous écrire, nous lire ou nous rejoindre.

Agir ensemble compte plus que l’envie de s’opposer

Une ambition est en marche

AUDENGE DEMA!N affirme par ses couleurs et
pictogrammes notre volonté de donner à notre commune
une vision d’avenir, un changement d'orientations
économiques et sociales. Une démocratie partagée ailleurs que
dans un bureau. Un pictogramme symbolisant homme, femme et enfant réunis
car ils influent sur l’organisation globale de notre ville. Les cinq couleurs
rappelleront les thématiques du travail que nous souhaitons partager avec
vous et que vous retrouverez dans toutes nos publications.

MIKOLAYCZAK Jean-jacques Conseiller municipal
Presque 2 décennies de vie sur Audenge. L’entraide entre
voisins et les rires aux fêtes de quartier des corons du Nord
ont rythmé toute mon enfance. Une vie professionnelle
militaire passionnante a fait de moi un humaniste. Esprit
d’équipe, écoute, loyauté, respect et rigueur rythment
encore ma vie.
Responsable et initiateur de marchés de travaux à plusieurs
millions d’euros les 20 dernières années de ma carrière, j'ai

souhaité retourner sur les bancs de la FAC à plus de 50 ans.
Ainsi, de nouvelles connaissances en qualité, logistique industrielle ont renforcés
mes compétences dans la maîtrise des coûts dans la gestion de grands projets.

Il fait bon vivre à Audenge, cependant nombreux
d'entre vous ont pu constater une augmentation
d'incivilités qui noircissent le tableau, évidemment
Audenge ce n'est pas le Chicago des années 30.
Il nous est pourtant difficile de voir que ce sujet ne
soit traité, voire occulté par la majorité. Nous avons
la chance de bénéficier d'une police municipale
présente et disponible uniquement du lundi au
vendredi de 8h à 17h. Sans prendre de risque nous
pouvons aisément prédire une augmentation
d'habitants sur notre territoire et fatalement les

actes d'incivilités seront plus nombreux. Il nous
semble indispensable de mettre en place une
coopération entre les services des polices
municipales de la COBAN. Pourquoi ne pas créer un
Comité Intercommunal de Prévention de la
Délinquance pour garantir notre sécurité.

Osons parler Sécurité

06 79 66 77 94



+6.7% d’augmentation de notre population en 2020 (Réf. INSEE). Quand les
autres communes ralentissent leur progression, Audenge continue encore d’augmenter.
Après avoir refusé pendant des années toute ambition de nouvelle école, après avoir
installé des bungalows, après avoir décorrélé démographie, nombre enfants et règles
scolaires, le revirement à 180 degrés de cette majorité pour ce projet
mérite tous nos encouragements.
Jusqu’à quand devrons nous attendre pour accéder aux documents et connaître les
vraies raisons du choix de cette implantation. Bas les masques. L’accès aux commissions, aux documents
malgré un avis positif de la CADA, aux réunions préparatoires ont été interdites aux membres de
l’opposition. La démocratie participative c’est sans vos élus de l’opposition. Mais qui a donné son avis?
Quelle commune regroupe toutes ses écoles dans un seul et même endroit?
Alors, ne boudons pas notre plaisir pour ce projet « d’école dans les arbres » (à planter bien évidemment).
Les enfants auront de nouveaux locaux et de meilleures conditions de travail. Mais à quel prix?

Nous regrettons que qu’un projet immobilier vienne accoler à ce projet d’école. Un espace de verdure,
d’arbres y aurait été plus judicieux, plus utile. Les enfants devront-ils prendre le bus vers la
plaine des sports pour leurs activités sportives?

Parc Public Paysager

3.5 M€
(Prévisionnel 2022)

JEUNESSE

CITOYENNETÉ

ENVIRONNEMENT

ANIMATIONS

Pourquoi une école
dans l’école?

Une bonne gestion? Mais des
budgets qui explosent...

Un vrai/faux « fac-similé » du projet phare de l’opposition

bilan mi-mandat
des promesses ?

Abandon de CAP33, pauvreté du renouvellement de nos animations. Quand allons-
nous redonner une vie commerciale, économique et dynamique à notre centre-ville
en permettant une réhabilitation du cœur de ville a�n de le rendre plus vivant, plus surprenant,
plus accueillant, plus joyeux, plus dynamique? La fête de la Saint Yves chère au cœur
des Audengeois trouvera t-elle encore tout son attrait et sa grandeur avec ce
PPP?

Toujours plus d’urbanisation, 6.7 H.a ont été consommés en
2021. Pour cette culpabilité, d’avoir coupé 72 platanes, vous attendez en retour
des éloges, des encouragements, des félicitations pour ce Parc Public Paysager (PPP)? Le
poumon vert que vous nous promettez est depuis la nuit des temps indispensable à la vie.
Malgré cela, en ville, beaucoup trop d’arbres sont coupés. Quelques centaines de plantes rases
n’apporteront pas de fraîcheur. Devons nous envisager de déménager dans nos forêts
pendant ces canicules à répétition pour y trouver de la fraîcheur ?

L’idée de citoyenneté se cherche un nouveau souf�e. Notre cité Audenge n’en manque
pas! On a vu apparaître, la maison de la citoyenneté, le café citoyen, le Forum Citoyen, l’atelier
citoyen… Pour y faire quoi, comment, avec quel résultat? L’édile ne nous dit pas tout…
Participer, OUI mais à quoi ? Nous entendons coopération symbolique d’autres parlent de
« Manipulation ». Le contact direct avec les habitants doit devenir un temps de partage, un réel
moment d’écoute, de dialogue et devenir de vraies propositions d’avenir.

Plaine des sports: + 100%
Maison de la citoyenneté: +50%

Parc Public Paysager: +25%

Annulation de la Modi�cation N°4 du Plan Local Urbanisme par le
tribunal administratif. En plus du gâchis �nancier, le projet phare de cette

majorité devra attendre la révision du PLU. Cette révision est
indispensable: elle devra intégrer règles de recul,

emprises au sol, hauteurs, … et lutte contre
l’étalement urbain. Une équation dif�cile mais

indispensable car nos jeunes ont besoin de logements.. URBANISME


